

Cycle du Bélier : phase balsamique

La dynamique de la nouvelle année s'est initiée, il est temps de célébrer ce qu'elle nous apporte et de lâcher ce dont nous n'avons plus besoin !



Samedi 4 mai :

A 1:03 la Lune arrive à l'alignement exact de Saturne en maison 2, nous rappelant à nos ressources. A 21:05 elle arrive à la conjonction exacte de Neptune en maison 4, il convient de lâcher prise et de nous ouvrir à cette haute vibration qui peut nous permettre de sortir de nos limites/croyances ou forme de dépendances.

A 22:39 notre dame d'Argent repart pour un tour de zodiaque par la maison 4. Nous entrons pleinement dans la phase balsamique qui nous pousse à lâcher les regrets concernant les pistes ou actions qui n'ont pas abouties, à laisser derrière nous les habitudes désormais inadaptées pour la suite de notre année comme les comportements agressifs ou nos colères.

Dimanche 5 mai :

A 4:16 la Lune connaît sa conjonction exacte avec Mars en maison 1 au sextil de Pluton rétrograde (depuis jeudi). Une opportunité de rendre les armes sur certains sujets. Par là même, la Lune active auprès de la planète de l'action, l'intention qui nous anime pour cette année. De quoi nous porter pour le cycle à venir.

A 23:52 la Lune arrive à la conjonction exacte du Noeud Nord toujours en maison 4. La nuit va nous permettre d'infuser les messages de cet axe d'évolution.

Lundi 6 mai :

Un peu avant le lever du jour, la lune arrive au degré où s'était formée la nouvelle Lune. La boucle est bouclée au moment où **elle arrive à sa conjonction avec Mercure à 7:56 en maison 11.** Il s'agit d'une nouvelle dynamique collective qui est en passe de s'installer.

A 9:00 la Lune a rejoint l'alignement exact de Chiron à 21°00 du Bélier. Un chiffre symbolique que ce 21 que l'on pourrait associé à un nouveau monde pour soi. Le cycle avait débuté en conjonction à Chiron. Voyons dans quelle.s mesure.s nous avons cautérisé ou dépassé certaines blessures liées à notre ego.

A 23:41 la Lune fait son entrée dans le signe de son exaltation, le Taureau par la maison 4 encore une fois ! Mettant l'accent sur notre vie personnelle, notre bien Etre et nos désirs.

Mardi 7 mai :

A 16:02 la Lune arrive à la conjonction de Venus en maison 8 à quelques heures de la Nouvelle Lune. Nos sens nous guident et nos préférences font sens, ce peut-être des moments intenses de partages. Profitons de ces instants !! A la joie de se retrouver le 8 mai pour le nouveau cycle ;)